

Horóscopos Jueves 19 de agosto de 2021

Aries, Jueves 19 de agosto. Pasión sin frenos.

El Sol y Júpiter realizan una oposición el día de hoy y eso presenta un reto importante para ti el día de hoy. Vas a sentir mucha energía y deseo de conectar con otros, vas a sentir que puedes hacer lo que quieras. Ahí radica el reto del día de hoy, en conectarte con los demás de una manera profunda o simplemente dejarte llevar por la calentura del momento. Esta energía te va a hacer sentir muy seguro y en esa seguridad puedes ignorar lo que otros necesitan y sólo satisfacer tus necesidades de modo egoísta. Presta atención y no te dejes sólo llevar por ella.

En el trabajo, hay mucha creatividad y deseo de avanzar para lograr tus metas. Hay que escuchar a tu corazón para estar más conectado con las necesidades de tu equipo de trabajo y así poder llevar el bote en la dirección correcta.

Tauro, Jueves 19 de agosto. Morder más de lo que se puede masticar.

Hoy el Sol realiza una oposición a Júpiter, este tránsito se considera afortunado si se puede manejar la energía que tiene ya que es fácil exagerar y sentir que uno puede resolverlo todo. En tu caso, este tránsito ocurre entre la casa 4, la familia, y la casa 10, el éxito y reconocimiento profesional. Así que tu trabajo en este día es saber manejar las aguas de la relación de pareja y saber encontrar un balance adecuado con la actividad laboral, puedes sentir que es fácil manejar ambos y que aún puedes con más responsabilidades. Ten cuidado ya que es la energía de este tránsito hablando, no trates de morder más de lo que puedes masticar.

Géminis, Jueves 19 de agosto. Comunicación clara y directa.

El día de hoy tenemos una oposición entre el Sol y Júpiter, ambos en casas relacionadas con la comunicación y los proyectos. Esta energía es positiva si no se cae en la exageración o el egoísmo. Así que en estos temas presta mucha atención para lograr tus metas.

En el amor las cosas lucen bien con Venus regiendo tu casa de la intimidad y el gozo, por lo que vas a sentir una profunda conexión con la búsqueda de la belleza en lo que te rodea.

En tu trabajo las cosas lucen bien con la Parte de la Fortuna en tu casa del éxito profesional, hay que conectar con tus planes a futuro y tomar acción concisa para lograr tus propósitos.

Cáncer, Jueves 19 de agosto. Tus recursos y los de tu pareja.

La Luna se encuentra en la casa de tu pareja por lo que las emociones estarán a flor de piel. La energía de este día es una intensa oposición entre el Sol y Júpiter que dará mucho impulso en el área donde recae, en tu caso es en la casa de tus finanzas y la casa del dinero de tu pareja. Es un muy buen momento para planificar y realizar ajustes en donde sea necesario para cumplir los planes y proyectos a largo plazo que tienen programados, dejen de soñar y comiencen a trabajar para lo que desean.

En el trabajo, la energía se centra en la comunicación y en la toma de decisiones, es importante tomar la iniciativa si los demás están dudando.

Leo, Jueves 19 de agosto. Diversión entre dos.

El día de hoy El Sol, tu regente realiza una oposición a Júpiter. Este aspecto genera mucha energía positiva la cual puede hacer que te descontroles en las áreas que afecta. En tu caso es entre tu casa 1, que te rige, y la casa 7, la pareja. Así que puedes sentir este día mucho ánimo y deseo de jugar y expresar tu alegría con tu otro significativo. Aquí el riesgo está en que mantengas la conexión y te des cuenta si la diversión es mutua. Recuerda, es divertido mientras los dos la estén pasando bien.

En el trabajo este aspecto también te va a dar mucha ambición y deseo de destacar en el trabajo. Venus se encuentra con mucha fuerza en la casa de la comunicación y rigiendo la casa del éxito y reconocimiento profesional lo cual es muy buena combinación. Sólo ten cuidado de no aparecer demasiado ambicioso a los demás.

Virgo, Jueves 19 de agosto. Sacar a la luz lo que reprimes.

El día de hoy tenemos una oposición entre el Sol y Júpiter, esta es una energía positiva que refuerza tu autoestima. El riesgo está en caer en el autoengaño y pensar que podemos con todo. Este aspecto cae entre la casa 6, trabajo y enfermedad y la 12, la casa del autosabotaje. Aquí es importante que creas que puedes lograr tus metas laborales para así sacar a la luz lo que reprimes. Es un día de reflexión y honestidad.

En el amor, la Luna en tu casa de la intimidad y romance garantiza que habrá oportunidades de conectar profundamente con tu pareja o para encontrar alguien con quien compartir momentos de intimidad.

Libra, Jueves 19 de agosto. Los límites de la amistad.

Hoy el Sol y Júpiter realizan un aspecto de oposición, este puede llenarte de seguridad y permitir así lograr lo que necesitas en las áreas que toca. En tu caso se conectan las casas 5, del amor y el romance, y la 11, de la amistad. Por lo que si estás considerando declarar tu amor a un amigo, este es el

momento para abrir tu corazón y decirle lo que sientes. En caso que no sea así, es un excelente momento para conectar a tu pareja con tus amigos más cercanos en una fiesta.

En el trabajo estamos en un periodo donde la firmeza en tus intenciones, así como la capacidad para defender tus ideas es vital para lograr avanzar profesionalmente. Tienes la Parte de la Fortuna en la casa del trabajo por lo que hoy es un buen día para conectar tus ideas con tu trabajo.

Escorpión, Jueves 19 de agosto. El hogar o el trabajo.

El día de hoy tenemos una oposición entre el Sol y Júpiter. Esta oposición se considera positiva aunque tiene el riesgo de sentir que uno puede lograrlo todo y exagerar con ella. Esta oposición ocurre entre tu casa 4, el hogar y la familia, y la casa 10, el éxito y reconocimiento profesional. Así que hay que tener cuidado con saber equilibrar las demandas de tu trabajo y tu deseo por destacar con las necesidades y compromisos que has aceptado en el hogar. Es fácil en este periodo aceptar más carga de trabajo sin antes consultarlo con la pareja. Todo persiguiendo una meta que crees obtener así.

En el amor las cosas requieren paciencia para que tu pareja abra su corazón y sea honesta contigo, ha estado guardando algo y tú lo intuyes, no lo está ocultando por pena, sino porque no quiere importunarte ya que ves lo entregado que estás a tu trabajo. La comunicación tiene que ser abierta y sincera para que las relaciones funcionen así que pídele que te diga lo que tiene y eso ayudará mucho.

Sagitario, Jueves 19 de agosto. Tomar decisiones claras.

Hoy es un día en el que la energía favorece tomar decisiones claras y firmes. Tenemos la oposición del Sol y Júpiter, esta energía conecta de una manera firme tu comunicación con tus proyectos personales. Hay que ser prudente en cuanto a los límites de lo que podemos hacer, pero por lo general es un excelente día para tomar decisiones y hacer planes en lo laboral.

En lo romántico, es importante mantener el rumbo en las decisiones que has tomado con tu pareja, no es momento de dudar, es momento de actuar. La suerte favorece a los valientes.

Capricornio, Jueves 19 de agosto. Tu pareja te necesita.

El día de hoy tienes a la Luna en tu signo lo que te vuelve muy sensible a las necesidades de tu pareja. Es un gran momento para acercarte y hablar desde el corazón. Te sorprenderás cuando comiences a hablar así de la respuesta positiva que recibirás de él.

En el trabajo, se toman decisiones importantes que afectarán al resto del año, ten seguridad que estás tomando el curso correcto y avanza.

Acuario, Jueves 19 de agosto. Honestidad ante todo con tu pareja.

El día de hoy el Sol hace una oposición a Júpiter. Este es un tránsito considerado positivo si se puede manejar, ya que tendemos a exagerar y sentirnos más inteligentes de lo que somos en realidad con él. En tu caso, el tránsito ocurre entre tu casa 1, la personalidad y la casa 7, la pareja. Así que el trabajo está en poder compartir con tu otro significativo tus planes y proyectos y también escuchar cuales son sus planes y proyectos ya que este tránsito afecta a los dos. Hay que negociar y encontrar el punto medio para así seguir creciendo en la relación.

En el trabajo, las cosas están un poco lentas y esto puede desesperarte, puedes sentir que las cosas van a la deriva sin claridad, ten paciencia y espera, que ya todo se va a mover pronto.

Piscis, Jueves 19 de agosto. Breve periodo de certeza.

La configuración planetaria hoy favorece la certeza, no eres precisamente el signo más firme y seguro del zodiaco, pero en este día te sentirás como si nunca en tu vida hubieras dudado de algo. Aprovecha esta energía para decidir en los asuntos laborales que necesitan esa energía.